

7月号

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。子どもたちは汗をいっぱいかきながら、園庭を元気に走り回っています♪しかし、まだ体が暑さに慣れておらず、散歩から帰ってくると疲れ切ってしまう子どもたち。戸外と室内の活動をバランス良く取り入れながら、少しずつ暑さに体を慣らしていきたいと思います!

最近は畑で育てている野菜に興味津々なさくら組さん☆「トマト大きくなってるよ!」「ピーマンもう食べられるかな?」と楽しい会話が聞こえてきます(*^^*)

保育目標

- ・園生活での夏の遊びを楽しむ。
- •好きな遊びを楽しみながら、友達との関わりを深める。



お願い・お知らせ

•6 月後半から給食当番が始まりました。エプロン一式のご用意、ありがとうございます。マスクは園で配布した物を繰り返し使用します。当番の週は一週間エプロンを使用してから、金曜日に持ち帰りますので洗濯をお願いします。お家に持ち帰った際には、お子様がどのようにエプロンを自分で着ているのか、ぜひ見てみてください。

靴の履き方

自分で出来るようになったことが、どんどん増えていくさくら組さん!最近は靴の左右 を自分で意識して履けるよう、頑張っています。園では、

① べりべりが真っ直ぐになるように持つ。









②そのまま置く。



という方法で履き方を伝えています。 ご家庭でもぜひやってみてください♪